



歩み

~Just keep on walking it!

No. 24 2022. 10. 7

前期が終わりました

本日、子どもたちに「あゆみ」を渡しました。小学校最後の前半も、新型コロナウイルスの流行による活動の制限があり、十分に取り組む事ができなかった学習があった半年間でした。しかし、そのような情勢の中、修学旅行に向けた取り組みを初め、運動会、遠足、児童会活動など、子どもたちは本当によく頑張っていました。また、保護者の皆様におかれましても、6年生の活動に温かいご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。小学校生活も残り半年間になりました。後期もどうぞよろしくお願ひします。

後期から日課が変わります

学校便りでもお知らせがありましたが、『子どもの集中力を最大限に引き出すことができる一日の学校生活リズムの改善』を目的に、後期から日課が変更になります。主に、感染症対策で10分間とっていた休み時間が5分間に戻ります。その分、下校時刻が早まりますのでご承知おきください。新日課については先日配付された日課表をご覧ください。

【後期の下校時刻】

		新
○月曜日（5時間授業）	14：25→	14：15
○火・木・金（6時間授業）	15：20→	15：05
○水曜日（5時間授業）	14：25→	13：55

放課後の時間が増えます。過ごし方についてお子さんと確認していただきたいと思ひます。

お知らせ

- 後期始業式 10月11日(火)
- 14日(金)は先生方の研究会のためお休みとなります。
- 13日(木)、家庭にパソコンを持ち帰り、17日(月)に学校に持ってきます。破損防止のため、持ち運ぶときは水筒と同じカバンに入れないうご配慮願ひます。

後期児童会三役決定

今週月曜日(3日)、書記局選出委員会が行われ、立ち会い演説・選挙を経て、後期児童会書記局が決まりました。学校をさらによくするために頑張っほしいと思ひます。